
国際ロータリー第2700地区 ガバナー 　　　
　　　　　　富田英壽君を歓迎して 

　　　　　　　　　　　
プロフィール 
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甘木ロータリークラブ 
職業分類　　　
耳鼻咽喉科医 
生年月日　　　
１９３７年２月３日 

略歴　
１９６１年　久留米大学医学部卒業 
１９８０年　医療法人 富田耳鼻咽喉科医院理事長 
ロータリー歴　
１９９９年～２０００年度　甘木RC会長 

２０１１年～２０１２年度地区RC情報委員長 
著　書　　　　
「ロータリーの理想と友愛・読本、魅力あるロー
タリーに、その時々に心を込めて、他」 

１．君が代斉唱 
２．ロータリーソング　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　" それでこそロータリー " 
３．来客紹介 
４．出席状況の報告 
５.   会長の時間 
６．各委員会報告 
７．ニコニコボックスの報告 
８．幹事報告　 
９．卓話　「ガバナー公式訪問記念高話」　　　 
　　　RI2700地区 ガバナー 富田英壽 君　 

「遊びのススメ ‼ 」 
北九州市子ども家庭局青少年課育成係 笠原泰子 様

　　出席報告 　　　例会食事カロリー　　９６０ Kcal

会員数 ５６ 名 

　・当日の出席者　　　　４４名　

　　会員出席率　　８１．４８％

８月５日の修正出席率　　９２．７３　％

　　会長の時間　 　　　　　　会長　江戸　達也

リオ五輪が終わりました。2週間近く睡眠不足の毎日で
したが、ようやく平穏な日常を取戻しつつあります。 
とりわけ感動した競技が陸上男子の４００メートルリレー
です。個人の能力では、他国の名だたる選手たちには到
底及ばない彼らが個々の特性を分析し、バトンの練習を、
おそらく何百倍もしてきた結果の堂々の銀メダルでした。
願わくはこの技術を他国が取り入れて、「鬼に金棒」に
ならぬよう祈るばかりです。がこれは日本人の和を尊び
協調性を重んじる独自の感性があってこそなしうる技な
のかもしれません。 
皆様はどの競技に感動されましたでしょうか。 

例会場：事務局　北九州市八幡東区西本町１−１−１　千草ホテル　TEL 093-681-0694  FAX　093-681-0964

本日の例会　　9月2日 次回の予告　9月2日　　

前例会の記録　8月19日　　

2016～2017年度 
八幡西ロータリークラブ 

Yahata West Rotary Club       Weekly Report 　　  No.2382   2016年9月2日 

会　長　江戸 達也 
副会長　吉田 総次郎 
幹　事　高橋 良知 

創立: 1967年6月2日　　例会: 毎週金曜日 　12時30分       　 例会会場:　千草ホテル

会報委員会 
三島 靖男　木原 隆夫　高嶋 雅樹 
福田　学　 神尾 康生　梛野 晴司  

週　報
RI 第2700地区富田英壽ガバナーのメッセージ 
「基本に返って、魅力あるロータリーに」

2016～2017年度　国際ロータリーのテーマ 

９月１６日（金）例会日変更の件でご連絡します。 
前日の９月１５日（木）に周年事業の一環として合同
例会を行います。小倉中央ロータリーとの野球の親善
試合で、試合開始は１９時となっておりますので１８
時３０分にバックネット裏スタンドにご参集ください。

なお、お弁当の用意の都合上、９月9日（金）までに
出欠の回答を提出下さい。 



　　　誕生祝い　　　　　　　　　神尾榮一　君 
お祝いしていただいてありがとうございます。この歳に
なるとなかなか家族にも祝っていただけません。お祝い
していただけるのはRCだけです。本当にありがとうござ
いました。 
　　　　 
　　　幹事報告　　　　　　　　幹事　高橋良知 
１）来週（9月２日）の例会は、富田英壽ガバナーが
訪問されます。出来れば１００％のご出席を希望い
たします。 
２）次週の定例理事会は１３：４０分より開催致し
ます。 

　　　　　　　　　　　　　 
　　　インターアクト委員会　　　副委員長 井口昭彦 

自由が丘高校インターアクトクラブ例会変更　　　
9月15日→9月16日（金）PM５：１０～に変更 
　　　　 
　　　50周年実行委員会記念事業委員会 
　　　　　　　　　　　　　　　　委員長吉田総次郎 

9月15日の野球大会は50周年イベントの一環として小倉
中央ロータリークラブとの親善野球大会です。場所も北
九州市民球場で開催致します。！！応援も含めて大いに
盛り上がっていきましょう！！！同時にウグイス嬢も募
集いたしております。 
　　　　　　　　　　　写真同好会　　伊豆統一郎君 

長らく休憩していました写真同好会です。来週の例会で
写真の展示会を行いたいと思いますので自慢の写真がご
ざいましたら奮って持ちよりください。 
　　　　　　　 
　　　　　　　ゴルフ同好会　同好会幹事 松尾和典君  
9月11日に今年度第一回目のコンペを行います。奮って
ご参加ください。 

IDMの報告よろしくお願い致します。 
　坂本、曽我部、赤田、是此田、浜崎、谷、江崎　　 
　　　　　　　　徳丸、正木、高橋、村山、廣田の諸君 
IDM　A班ご苦労様でした。　　　　　　　　　 有松君　　　　　　　　　　　　　
徳丸さんF班発表よろしくお願いします。  舟木（和）君 
リオ オリンピック 日本選手団お疲れさまでた。　　 
　　　　　　　　　　　伊豆、江戸、小嶋、三島の諸君 
浜崎先生　大変お世話になりました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岩崎君 

誕生日です。　　　　　　　　　　　　　神尾（榮）君 

IDM欠席のおわび、本日早退のおわび　　　　　井上君 

A班　 
時代の流れだと言う事で、女性の入会を認めると入会希望者が
現れた時に、既存のメンバーの退会希望等どうするか。また、
クラブの維持のために、会員増強をおこない、女性を勧誘する
というならば、年会費の値上げも同様に検討すべき。 
ただし、八幡西クラブの魅力のひとつに男性だけ、男同士の気
楽さがあることは確かなので、女性に頼る前に、各員積極的な
勧誘をおこなう 
B班　 
女性会員について財政的にきつくなればその時に考えればい
い。ただし財政面からのみという理由で誰でも増やしていいわ
けではない。女性問題と会員増強とは切り離して考えるべきな
のでいまはこのままそっとしておこう。新しい会員が入ってこ
ないと組織が停滞する。ただし会員増強がすべてではないと思
う。 
C班　 
現在５５名の会員に対して今期は2名プラスを目標とする。全会
員に年間通じて、1名ずつオブザーバー参加者を募り会員増強に
努める。また、10年未満の会員の皆さんに八幡西ＲＣの歴史、
発足の経緯を改めて学ぶ機会を設けオブザーバーを募る際の共
通認識を持たせることが大事。財政面で見ると現人数では大丈
夫だが、委員会などの活動面で見ると65名が妥当と考えられる。
女性会員については昨今の社会への女性参加が増えていく時代
に八幡西ＲＣとして方向性を見定める必要がある。 
D班　 
八幡付近のロータリークラブで男性のみのクラブは、八幡西だ
けなのでこれを貫いていくのも異色で面白いのではないか。ま　
た、新規会員の退会を防ぐには、やはり、増強委員会と親睦委
員会がしっかりとタッグを組むことが不可欠だと言う結論に至
りました。 
それと、他のＲＣには無い千草喫茶室での第２例会も退会者防
止の不可欠な要因であると意見がまとまりました。 
E班　 
会員増強は本来ならば60名が望ましい。本年度は純増2名とい
うのが目標なので以前おられた方や、御子息、同業者、同会社
などに声をかけさらには若いロータリアンに誘いづらいかもし
れないが積極的に声をかけてもらうのが良い。 
これからの50周年を考えた時に女性が良いとかだめとかではな
く常にクラブをオープンにしていくべき。その際にインフォメー
ションをしっかり数名で行うことが必須。ロータリー精神を持
ち活躍していただく方であれば男女問わない。あと、同好会を
さらに活発にしていけば入会する人も増えるかも。　 
F班 
八幡西ロータリークラブの会員数は他のクラブに比べ伸びてい
る。また、現状においての職業分類を見てみると、まだまだ沢
山の職業において会員になれる業種が存在している。また、今
年に入ってから収支においてもマイナスはないはず。もしマイ
ナスになったとしても運営の手段を再考することが大切でその
努力なしに会員増強にのみ焦点を当てるのはいささか問題があ
る。 
また、女性の入会については、本当に優れた経営者で営利目的
のみの入会でなければ、時代の変化に対応して検討すべきだと
は思うが、まだまだ現状出来る事があると思うのでそれを行っ
ていく方が重要である。わがクラブに最適な人が現れたら改め
てその時に考えていくことが妥当であると考える。 
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ニコニコボックス　　

各委員会報告

”クラブフォーラム”　　第一回IDMの報告


